

日没時間が早くなりました
まだ、買物や帰宅など、
人が動いている時間帯に暗くなります

「朝日」、「夕日」がまぶしい…「かもしれない」運転で事故防止

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

《あわてない、あわてない 一休み》

長時間や早朝・深夜帯の無理な運転は…
居眠り運転、ぼんやり運転の原因

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後6時 道路にいたか？ 信号機や横断歩道なし

国道で身元不明の男性が

60代女性運転の車にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/10/4(月) 12:20

3日午後6時30分頃、石川県の国道で、乗用車が道路にいたと思われる男性をはねました。男性は頭を強く打ち、意識不明の重体で病院に運ばれましたが、およそ1時間半後に死亡しました。現場は片側1車線の見通しのよい直線道路で、近くに信号機や横断歩道はありませんでした。警察は乗用車を運転していた60代女性から話を聞くなどして、詳しい事故の原因を調べています。

午後7時 交差点 横断歩道を渡っていた

自転車の男性、トラックにはねられケガ

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/10/4(月) 11:56

3日午後7時頃、長崎県の国道で自転車に乗って、横断歩道を渡っていた40代の男性がトラックにはねられ、頭を打ち病院に搬送されましたが、軽いケガだという。トラックを運転していた男性にケガはなかった。

午後10時 酒気帯び、追突事故

公務員の男逮捕

◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/10/3(日) 19:01

警察は2日、道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで、東京都職員の男（52）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は、同日午後9時40分ごろ、神奈川県の国道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した、としている。容疑を認めているという。警察によると、乗用車に追突する事故を起こし、発覚した。